

# *Les conditions épidémiologiques sont stables à Cuba*

---



Sancti Spiritus, 17 avril, (RHC).- Le Dr Francisco Duran, directeur d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a déclaré à la station Radio Rebelde que Cuba est parvenue à une situation hygiénique et épidémiologique stable même si les conditions de risque persistent.

«Le nombre de cas de maladies diarrhéiques aiguës s'est réduit, ce qui est une expression des efforts consentis en commun par le système sanitaire et la communauté. Nous avons obtenu une réduction de 99,9% des cas de choléra par rapport à 2017 » a relevé le Dr Duran qui a précisé que cette année aucun cas de choléra n'a été dépisté.

Après avoir souligné l'importance de la participation populaire à l'élimination des causes de maladies contagieuses, le Dr Duran a également mis l'accent sur la réduction du taux d'autres maladies dont la tuberculose, la lèpre et les infections respiratoires aiguës.

Il a d'autre part souligné que la couverture de la vaccination dépasse 99% de la population ce qui fait que notre pays obtienne des résultats en matière d'immunisation au niveau des pays du Premier monde.

Source: [Radio Rebelde](#)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/160162-les-conditions-epidemiologiques-sont-stables-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**